

86 personnes ont tendu le bras



SANTÉ. Pour la collecte de la rentrée, la participation a été soutenue, notamment chez les jeunes.

Quatre-vingt-six personnes se sont présentés à la collecte organisée par l'Établissement français du sang (EFS) et l'association des donneurs de sang bénévoles de Domérat.

Parmi eux, cinq nouveaux donneurs, tandis que de nombreux jeunes ont également fait le déplacement. Ce qui laisse à penser que le renouvelle-

ment est assuré, à la grande satisfaction des bénévoles. Les enfants accompagnants ont pu patienter grâce à l'atelier récréatif.

D'autre part, des donneurs ont été sollicités pour un don de plasma qui aura lieu samedi 29 septembre, à Moulins. Huit inscriptions pour cet acte ont été enregistrées. ■